
澤井市長の活動アルバム（２月分） 

 

 

 

泉里沙さん「第 24 回リトルカメリア推薦コンサート」（2 月 28 日） 

 

11 月に開催された摂津音楽祭において

金賞受賞された、松原市在住の泉里沙さ

んのコンサートが摂津市民文化ホールに

て開催されました。

大勢の観客の前ですばらしい演奏を聴か

せて頂きました。肌で音楽を感じられ、

とても魅力的でした。

これからも、ますますのご活躍を期待し

ています。

 

 

 

     
 

 

     

 

 

 

 



小澤美夏選手、応援会（2 月 27 日） 

 

バンクーバー五輪のショートトラック 1000 メ

ートル準々決勝に出場された小澤美夏選手の応

援会が、彼女の母校阪南大学で行われました。

たくさんの人と一緒に精一杯応援させてもらい

ました。

 

 

 

  

  

 

 

 

「屯倉神社」梅まつり（2 月 27 日） 

 

 

 屯倉神社の梅まつりに行ってきました。 

前日の雨で、梅の花は大丈夫かなと心配し

ましたが見事な「しだれ梅」でした。 

当日は、雨もあがり梅の花が満開で春の訪

れを感じながら、楽しいひと時を過ごしま

した。 

 

 

 

                  



南口真理奈さん、防火図画展大阪府知事賞受賞報告（2 月 25 日） 

 

小学 4 年生の南口真理奈さんが、防火図画展で

大阪府知事賞を受賞されました。 

 真理奈さんの作品は、日常に潜む火災の危険が

一目でわかるように描かれており、大変すばらし

い作品でした。 

 

     
 

 

 

 

平成 22 年第 1 回定例記者会見（2 月 24 日） 

 

 

定例記者会見を行いました。 

   私が市長就任後、初となる新年

度予算への思いを述べさせて頂

きました。 

   この予算は、「変革への新たな

挑戦」として位置づけ、何よりも

「健康と安全」に重点をおいた予

算となっております。 

   また、「阪南大学との包括連携」、

「マスコットキャラクターの決

定」等報告させて頂きました。 

マッキーです！ 



         

小澤美夏選手、応援会（2 月 21 日） 

 

バンクーバー五輪のショートトラック競技に

出場されている小澤美夏選手の応援会が、彼女の

母校阪南大学で行われました。

学長をはじめ多くの学生や地域の人たちと一緒

に私も精一杯応援してきました。

 

 

 

  

 

 

 

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（2 月 14 日） 

 

きれいなまちづくり美化キャンペーン（平成 21

年度 3 回目）に参加しました。 

当日は、23 団体、151 名の方々が参加され、6 班

に分かれて主要幹線道路の清掃を行いました。私

も国道 309 号線の清掃班に加わり、皆さんと一緒

に道路清掃を行いました。 

これからも、まちの美化推進にご協力をお願いし

ます。 

                    参加者の皆さんお疲れ様でした。 

  

      
 

 



「小さな灯（ともしび）運動目録贈呈」（2 月 10 日） 

 

大阪ガス（株）南部営業所より小さな灯運動の

目録を贈呈されました。 

これは、大阪ガスグループの地域貢献活動の一環

として取り組まれているもので、今年度は、介護

予防に役立てる DVD と乳幼児のための食育用玩

具を寄付していただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

「新市長が語る松原市の未来像」講演会（2 月 5 日） 

 

 松原商工会議所において、私の「松原市の未来

像」に対する想いをお話する機会を頂きました。 

当日は、定員を超える大勢の方に参加していただ

き、ありがとうございました。 

「健康と安全」を基本にキラリと光る松原市を目

指し、今後とも全力で取り組んで参りますので皆

さま方のご支援とご協力をお願いします。 

 

                         


